

Sujet : [INTERNET] avis défrichement PALOMA

De :

Date : 03/07/2023 à 09:12

Pour : ddtm-bajep-participation-du-public@landes.gouv.fr

Bonjour,

Comment peut-on prétendre recueillir la parole du public avec une information si minime ?

pas d'affichage sur site, pas de publication sur le site internet de la mairie, de la communauté de communes, rien dans le bulletin municipal.

Comment pouvez-vous prendre une décision sur le défrichage, avant de connaître le résultat de la consultation du public sur le projet PALOMA ?

Pourquoi l'Etat participe-t-il à la manifestation L'éco des Pins Festival itinérant sur la transition écologique à quelques mètres de la forêt en péril pour l'installation d'un parc hôtelier qui n'est qu'un projet financier ?